
様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称  廃棄物減量等推進審議会 

開 催 日 時  令和7年3月4日(火)午後2時00分 

開 催 場 所 伊勢崎市清掃リサイクルセンター２１ 管理棟３階 大会議室 

出 席 者 氏 名 

（委 員） 

中村会長、三野委員、石川委員、中島委員、佐川委員、小保方委

員、馬場委員、松村委員、福元委員、嶋田委員、髙橋委員、岩崎

委員、武井委員、富田委員、中嶋委員 

 

（事務局） 

深澤環境部長、塩島環境部副部長、小此木清掃ﾘｻｲｸﾙｾﾝﾀｰ21所長、

溝渕清掃ﾘｻｲｸﾙｾﾝﾀｰ21所長補佐（兼）業務係長、青木資源循環課

長、星野資源循環課長補佐(兼)資源化推進係長、八木清掃企画係

長、大須賀資源化推進係長、髙木主査、根岸主査、中日本建設コ

ンサルタント（株）社員２名 

傍 聴 人 数  なし 

会 議 の 議 題 

(1) 伊勢崎市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画案について 

・パブリックコメントの結果 

・計画（案）の変更点 

・審議、議決 

(2) 伊勢崎市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の答申について 

(3) その他 

(4) 赤堀地区プラスチック製容器包装の分別収集の実施につい

て（報告） 

会 議 資 料 の 内 容 

・ごみ処理基本計画案 

・ごみ処理基本計画案の新旧対照表 

・赤堀地区プラスチック製容器包装の分別収集の実施に関する

リーフレット 

・ごみ処理基本計画に係る審議会スケジュール 



会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及 び 発 言 の 要 旨 

 

1 開会 

 

2 会長あいさつ 

 

3 議事 

 

(1) 伊勢崎市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画案について 

 

議 長  伊勢崎市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画案につい

て、事務局より説明をお願いします。 

 

 事務局  （資料に基づきパブリックコメントの結果及び計画

（案）の変更点を説明） 

 

 議 長  事務局より説明いただきました。確認したいこと、

ご意見、ご希望などございますでしょうか。 

 

委 員  （意見なし） 

 

 議 長  それでは、今回の案を確定として、市長への答申と

させていただいてよろしいでしょうか。 

 

委 員  （一同同意） 

 

 議 長  それでは、今後の答申へと進ませていただきたいと

思います。 

 

(2) 伊勢崎市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の答申について 

 

議 長  伊勢崎市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の答申に

ついて、事務局より説明をお願いします。 

 

 事務局  伊勢崎市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の答申に

ついて説明いたします。今回議決いただきました計画

案につきましては、案を取り、計画として市長への答

申を行います。答申の日時は３月１３日（木）午後２

時から市役所本庁舎、東館３階の災害対策室で実施す

る予定です。例年出席者は会長と副会長となっており

ますので、中村会長と福元副会長に出席いただく予定

です。委員の皆様も出席可能です。答申の時間は１０

分から１５分程度を想定していますが、出席される方

はいらっしゃいますか。 

 

委 員  （申出なし） 

 

 事務局  そうしましたら、会長と副会長にご出席いただきま

すが、３月１０日（月）１７時までに連絡いただけれ

ば委員の皆様も出席できますので、よろしくお願いし

ます。 



 

 議 長  事務局より説明いただきました。確認したいこと、

ご意見、ご希望などございますでしょうか。 

 

委 員  （意見なし） 

 

 議 長  それでは、次の議題へと移りたいと思います。 

 

(3) その他 

 

 議 長  委員の皆様からご意見、ご希望などございますで

しょうか。 

 

委 員  （意見なし） 

 

議 長  特にないようですので、次第の４報告に移りたいと

思います。 

 

4 報告 

 

  赤堀地区プラスチック製容器包装の分別収集の実施について 

 

議 長  赤堀地区プラスチック製容器包装の分別収集の実施

について、事務局より説明をお願いします。 

 

 事務局  （資料に基づき説明） 

 

 議 長  事務局より報告いただきました。何かご質問等ござ

いますでしょうか。 

 

 委 員  資料中の「もえるごみで出す」の青枠内の「ハン

ガー（プラ製）」について、フックの部分が金具でで

きた製品が多いですが、その場合も「もえるごみ」で

よいのでしょうか。 

 

 事務局  複数の素材でできたものについては、面積の大きい

方で分別していただくことになります。ハンガーの

フックの部分程度であれば、赤堀地区は「もえるご

み」での排出で結構です。なお、ハンガーについては

伊勢崎・東・境地区は「もえないごみ」での排出とな

ります。 

 

 議 長  議長である私からで恐縮ですが、今回赤堀地区でも

プラスチック製容器包装の分別収集が始まるというこ

とで、大変良いことだと思います。分けることとなっ

た理由として、桐生市でも分別を始めるからなのか、

あるいは伊勢崎市が独自の努力で赤堀地区の分別を始

めるからなのか、どちらでしょうか。 

 

 事務局  桐生市の分別が変わったわけではなく、伊勢崎市独



自として赤堀地区でもプラスチック製容器包装の分別

を始めるかたちです。 

 

 議 長  そうしますと、集めたものは桐生市ではなくて伊勢

崎市に持っていくということになるのでしょうか。 

 

 事務局  赤堀地区から集めたプラスチック製容器包装は、桐

生市清掃センターや伊勢崎市清掃リサイクルセンター

２１へ持ち込むわけではなく、伊勢崎・東・境地区と

同様に、伊勢崎市内の中間施設であるストックヤード

に一時保管します。ストックヤードに一時保管された

プラスチック製容器包装は、その後、栃木の中間処理

業者に引き渡され、不適合物の除去や１メートル四方

のサイコロ状にするベール化を行い、再商品化事業者

に引き渡されたのち、リサイクルされます。 

 

 議 長  計画の中で、リサイクル率の目標値を上げた経緯も

ありますが、それが早くもこういう形で一つの対応が

とられており、大変良い取組であると思います。 

      他には何かございますか。 

 

 委 員  先ほどの説明で、プラスチック製容器包装は業者に

引き渡す、ということでしたが、ごみステーションに

出されたプラスチック製容器包装は、業者が直接収集

に来るということでしょうか。 

 

 事務局  ごみステーションに集めたプラスチック製容器包装

は、今まで通り市内の収集業者が集めて、赤堀地区で

収集した分は東地区にあるストックヤードに持ってい

きます。その後、ストックヤードで栃木の中間処理業

者に引き渡されることになります。 

 

 委 員  赤堀支所にプラスチック製容器包装を出すことので

きる保管庫がありましたが、あまり利用されていない

様子でした。地域のごみステーションで分別収集を開

始しても出す人がいない可能性はないでしょうか。 

 

 事務局  ２年前から赤堀支所にプラスチック製容器包装の保

管庫を実験的に設置しましたが、相当の収集量があり

ました。また、赤堀地区の住民から、なぜ赤堀地区だ

けプラスチック製容器包装の分別収集をしないのか、

リサイクルをもっと推進すべきだ、という質問や意見

をいただくこともありました。今後、ごみの減量化を

進める上で、赤堀支所の保管庫だけでは遠い人もいま

すので、ごみステーションでの分別収集を始めること

といたしました。リサイクル推進の啓発活動を通し

て、赤堀地区でもプラスチック製容器包装の分別収集

について、周知・徹底を図りたいと考えています。 

 

 議 長  他に意見がないようですので、事務局より、連絡事



項をお願いします。 

 

 事務局  （今後のスケジュールについて説明） 

 

事務局  今回答申となる計画について、誤字・脱字等、軽微

なものについては事務局で修正したのち、製本し、冊

子となったものを委員の皆様に送付します。 

 

 議 長  以上を持ちまして、議事・報告はすべて終了となり

ます。議長の任を解かせていただきます。皆様、どう

もありがとうございました。 

 

5 閉会 

 

 


